

# 『卒業おめでとう』『修了おめでとう』そして『ありがとう』



新型コロナウイルスによる感染予防のため3月2日より臨時休業となってしまいました。子どもたちの声が聞こえない、子どもたちの姿が見えない学校は、なんとも寂しいものです。今年度の卒業式は、参加者の皆さんにマスクの着用をお願いしたり、式の内容を一部変更したりなど、様々な対応が必要となりましたが、高等部5名、中学部3名、小学部4名が無事卒業しました。



高等部は、3月1日（日）に船引高校の体育館をお借りして実施しました。高等部にとっては、初めての卒業式です。卒業生5名は、緊張感の中にも達成感のある表情で卒業証書を受け取りました。5名は、これから地域の中で地域の皆さんと共に生活していきます。それぞれの良さを生かした高等部第1期生の活躍を期待したいと思います。・・・卒業おめでとう🍀



小・中学部では、3月17日（火）本校体育館で実施しました。来賓は、PTA会長さんおひとりをお願いし、在校生がいない中での卒業式となりましたが、卒業生、小学部4名、中学部3名は、緊張しながらも穏やかな表情で卒業証書を受け取りました。4月からまた、それぞれの良さを生かして、さらに輝いて行ってほしいと願っています。・・・卒業おめでとう🍀

そして、本来であれば、修了式を、高等部は3月19日、小中学部は3月23日に行う予定でした。子どもたち一人ひとりの今年一年間の“がんばり”を次の学年につなげてほしいと思い、修了証書とともに、各学部、各学年等に応じた「おたより」を届けました。修了証書や通知票、そしてこの「おたより」をみながら、4月からの学校生活にむけて、期待を高めてほしいと願っています。

最後に、今年度も、本校の子どもたちの“こぼれる笑顔”がたくさんある一年となることができました。保護者の皆様、そして地域の皆様、たくさんの応援をいただき、ありがとうございました。

令和2年3月

～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～



福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子